

## **Busque sólo lo que les conviene, y nada más**

**20/06/2014**

Cariñosamente quiero pedir a todos Mis hijos busquen siempre, sólo aquello que les conviene, y nada más. Como las abejas sólo buscan el néctar de las flores para sobrevivir, hagan lo mismo, pero nada con otras cosas que no más les servirán. No hay más venir a decir: "*¿Y la larga espera por Jesús? ¿Cómo queda?*" Si fuese como muchos piensan, entonces, ¿para qué estas santas palabras? Ve lo que hace tan poco tiempo que este hijo viene escribiendo, todo lo que había que aclarar, por orden de Mi Santo Hijo Jesús, donde está escritos todo los nombres de cada uno de ellos. Esta confirmación, otro no tenía nada de eso escrito, a no ser sólo este, el último profeta, por tener la Asignatura del único Dios, Nuestro Padre, y que dio el derecho de recibir de cada uno una Mensaje. Antes, nada de esto existía, sólo ahora, para mostrar a la humanidad que los elegidos deben estar preparados, porque en cualquier momento se puede ver, que es imposible vivir en un mundo tan descontrolado, como nunca hubo. Si Mi Santo Hijo permitió que viniese acontecer, fue porque el diablo tendría que hacer primero lo que le pedía, para entrar en la única Santa Iglesia y hacer lo que está haciendo, dejar lío para escandalizar a Jesús Sacramentado. Mire que ningún rey en la Tierra deja que en su trono, venga alguien ocupar su lugar, pero la de Jesús, dejaron para este que está allá, junto con la primera bestia, conforme está escrito. Esta es la razón para que todos los Hijos de la Luz vengán a preocuparse con las últimas horas que les restan.

En el mismo sentido como fue anunciado que el Hijo de Dios vendría a Nacer por una Virgen, que Soy Yo, María, a poner Él en el mundo, ahora, es El propio Padre que va enviar con sus Ángeles para recoger sólo los que son Suyos, y este es el momento. Queden pronto, hijitos Míos, y mucho más del Niño Jesús.

**María, Inmaculada Concepción y Pedro II**